



Aujourd'hui, je me suis fait vacciner

## Description

*Au-delà du soulagement à s'être fait vacciner, Andrée a éprouvé du plaisir à vivre quelque chose d'inédit après des mois de confinement !*

**Par Andrée Lepetit**

Récemment, je suis allée à l'hôpital pour ma première vaccination contre le Covid-19. Quand je suis entrée dans l'établissement hospitalier, j'ai ressenti un grand soulagement : enfin, j'allais être vaccinée et je n'aurai plus peur d'attraper ce virus ni de développer une forme grave de la maladie. J'ai eu l'impression que tous ces gens qui attendaient comme moi, pour le vaccin semblaient heureux. Peut-être était-ce simplement la satisfaction d'être là, synonyme d'avoir pu obtenir un rendez-vous car ce fut assez difficile ? Ou alors était-ce le plaisir d'assister à quelque chose d'inédit et de le partager avec d'autres, comme lors d'un spectacle ? Nous avons tellement hâte de pouvoir nous réunir à nouveau, d'aller au cinéma, au musée, au café, au restaurant ! Être privé de tout cela est si frustrant.

Une infirmière s'est approchée de moi, m'a fait asseoir puis m'a vaccinée avec douceur. Ensuite, chaque vaccinée est allée prendre place dans une grande salle pendant un quart d'heure sous la surveillance d'un professionnel de santé. On nous a offert un jus d'orange et ce fut un moment agréable. Je suis repartie toute contente et n'ai eu à déplorer aucun effet secondaire. Vivement la seconde injection !

## Categorie

1. C'est mon histoire

**date créée**

11/03/2021